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Juan 8:31-32 
Y decía Jesús a los judíos que Le habían creído: Si vosotros permaneciéreis en Mi 
Palabra, seréis verdaderamente Mis discípulos; y conoceréis la Verdad, y la Verdad os 
libertará. 
 
Jesús dijo que Sus discípulos debían perseverar en Él y en Su Palabra, a pesar de las 
oposiciones, críticas y problemas que pudieran surgir, porque después de un tiempo 
conocerían la Verdad. 
 
En el griego original dice: “Si vosotros permaneciéreis en Mi Logos”, lo que significa que 
Sus discípulos deben creer en Su Palabra, que de hecho no era del Hijo, sino de Su 
Padre, y por lo tanto, esas palabras en las que Sus discípulos debían permanecer son 
también de Su propio Padre. Entonces, después de permanecer en el Logos de Dios, 
conoceríamos la Verdad. Esta palabra “conocer” fue traducida del griego “ginosko”, que 
significa “llegar a conocer”, “obtener conocimiento de”, “percibir”, “sentir”, “comprender”. 
Entonces Él dijo que después de que entendamos el Logos, que es la Palabra de Dios, 
conoceremos la Verdad, que finalmente nos libera de todas las mentiras del diablo, que 
es lo que nos esclaviza. Conocer la Verdad es conocer los misterios de Dios, sobre Quién 
es Dios y Quién es Su Hijo, y eso sucede cuando Dios Se revela a nosotros, que es un 
conocimiento liberador. Sin embargo, este ginosko solo se concede a los elegidos. 
 
Mateo 13:10-11 
Entonces,  acercándose los discípulos,  Le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? El 
respondiendo,  les dijo: Porque a vosotros os es dado saber (“ginosko”) los misterios 
del reino de los cielos;  mas a ellos no les es dado. 
 
Entonces, ¿a quién se le da este conocimiento o revelación acerca de Quién es Dios y 
Quién es Su Hijo? O en otras palabras, ¿a quién se le concede la vida eterna? A los 
elegidos y predestinados, que son en realidad los que ya pertenecían a Dios incluso antes 
de conocerlo. Sólo a ellos se les revelan los misterios del Reino, y sólo a ellos se les 
concede y manifiesta la Vida eterna. Para otros, el mismo significado bíblico de la palabra 
“logos” es un misterio impenetrable para ellos, que incluso con toda su teología no pueden 
“ginosko”, entender. 
 
Cristo no solo conoció y permaneció en la Palabra (Logos) de Dios, como Él mismo fue el 
Logos que salió y estuvo con Dios desde el principio. 
 
Juan 1:1 
En el principio ya era la Palabra, y Aquel que es la Palabra era con el Dios, y la Palabra 
era Dios. 
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Aquí Juan presentaba a Jesús como el Logos que salió de Dios en el principio, antes de 
toda la creación, y no solo él, sino que la literatura patrística del primer y segundo siglo 
muestra que todos entendieron que Juan se refería al Hijo de Dios cuando fue 
engendrado en el principio. Los padres de los primeros dos siglos de la Iglesia jamás 
hicieron de ese Logos el proprio Dios. Todos sabían que Juan estaba tratando aquí del 
Hijo Jesucristo, y cualquiera que lea las literaturas de todos los padres escritas durante 
este período se dará cuenta de esto. Solo a fines del siglo II es que apareció por primera 
vez una enseñanza de que este Logos de Juan 1:1 era Dios mismo. 
 
Entonces, antes de la creación de todas las cosas, Dios engendró a Su Hijo, Quien sería 
una copia perfecta de Sí mismo. Juan dijo que este Hijo o Logos era o estaba con Dios. 
¿Pero para hacer qué? Ser Su hacedor de cualquier creación que Dios quisiera hacer. Y 
no solo por eso, sino para hacer de Su Padre “Dios”, que es un objeto de adoración. 
 
El Sufrimiento de Nuestro Señor Jesucristo (21/03/2008) – Lee Vayle 
Ahora bien, puede considerar que Juan 1:1 es el primer movimiento de Dios, lo cual es 
perfectamente correcto, o puede tomar  el nacimiento de Jesús donde Dios dio a luz a Jesús, y 
al mismo tiempo Dios dio a luz a Dios, porque “Dios” es un objeto de adoración, y no había nadie 
allí para adorarlo. (Tampoco los ángeles) Y notará que la Biblia dice, “Bendito sea el Dios y Padre 
de nuestro Señor Jesucristo”, el Dios y Padre. Entonces “Dios” significa que el Hijo adoró a Su 
Padre. 
 

Vea que el hermano Lee Vayle nos está diciendo que el Logos de Juan 1:1 era el Hijo de 
Dios, el Verbo de Dios o la Palabra de Dios, siendo engendrado, y Juan llama a ese Hijo 
también de “Dios”, porque Su Padre Se estaba manifestando a través de este Hijo desde 
que Lo engendró. El Logos fue la manifestación visible del Dios invisible. Pero los 
trinitarios y los unitarios interpretan esta Escritura de una manera totalmente incorrecta. 
 

Juan dijo que el Logos, el Hijo, estaba con Dios y el mismo Señor Jesús dijo que Él 
estaba con Dios al principio. 
 
Juan 17:5 
Ahora pues, Padre, glorifícame Tú al lado Tuyo, con aquella gloria que tuve Contigo antes 
que el mundo fuese. 
 
Aún refiriéndose a la preexistencia del Hijo Unigénito, se dijo en Proverbios: 
 
Proverbios 8:30 
Con Él (Dios) estaba Yo (el Logos) ordenándolo todo… 
 
Cuando Juan dijo que Jesús o el Logos era “Dios”, él estaba diciendo que Su Padre 
estaba en la Persona de Su Hijo manifestándose, y para el hermano Branham, esto 
significaba que si el Hijo es Logos y Dios al mismo tiempo, entonces Dios también debe 
ser Logos. Sin embargo, “Logos” significa un pensamiento expresado en forma de 
Palabra, y en estos términos, Dios no puede ser Logos en el sentido amplio de la palabra, 
porque nadie pensó Dios, pero Su Hijo fue pensado por Dios aún antes de existir. El Hijo 
estaba en la mente de Dios antes de ser Logos o la Palabra expresada, mas Dios no 
estaba en la mente de nadie. Entonces Dios es Logos en el sentido de ser la Mente que 
piensa todas las cosas y luego las expresa. Pero quienes intentan hacer de este Logos 
del Evangelio de Juan la misma Persona de Dios son los trinitarios y los unitarios que 
creen que Jesús es el mismo Ser de Dios. Cuando Dios engendró a Su Hijo al principio, 
fue una expresión de lo que Dios quería revelar sobre Sí mismo. Dios no puede ser visto, 
pero en Su Hijo, que es la Palabra que salió de Él, Dios puede ser “ginosko”, conocido. 
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Por tanto, Dios es Logos como la Palabra invisible, mientras que el Hijo es Logos como la 
Palabra revelada o visible, pero esto no hace que los dos sean el mismo Ser y la misma 
Persona, aunque ambos reflejen una y la misma cosa. 
 
Es por eso que el hermano Branham usó la palabra “Logos” de forma intercambiable, 
tanto para referirse al Hijo, como para referirse a Dios, sin hacer a los dos el mismo Ser y 
la misma Persona, como lo hacen los unitarios. 
 
Jesucristo es el Mismo de Ayer, Hoy y por los Siglos (25/02/1956) § 17 
Y Él vino de Dios. Él dijo aquí en la tierra. Y Él vino del Espíritu. Él estuvo con el Padre 
antes de la fundación del mundo. Y Él era el Logos que salió de Dios. 
 
Hebreos, Capítulo Uno (21/08/57) § 129 
Esta gran Fuente del Espíritu que no tuvo principio ni fin; este gran Espíritu empezó a 
tomar forma, en la creación, y el Logos que salió de allí era el Hijo de Dios. Era la 
única forma visible que tenía el Espíritu. Y Eso era una teofanía, lo cual significa un 
cuerpo, y el cuerpo era semejante a un hombre. 
 
Hay varias ocasiones en las que el hermano Branham llama a Jesús de Logos para 
explicar que Juan 1:1 estaba se refiriendo a la generación del Hijo de Dios como un Logos 
que salió de Él. 
 
Pero veamos algunos mensajes donde el hno. Branham ahora llamará a Dios mismo de 
“Logos” también. 
 
La Prueba Infalible de la Resurrección (14/01/1957) § 40 
Por la noche, cuando el sol se estaba poniendo, y iban a la catedral, debajo de las 
palmeras, o de los árboles que hubiera en el Edén, y comenzaban a adorar, una Luz 
suave y placentera, Dios, el Logos, descendió sobre las copas de los árboles. 
 
Preguntas y respuestas No. 2 (23/08/1964) §§ 237-238: 
En la cumbre del Monte de Sión se sentará el Cordero. Y la Ciudad no necesitará luz, 
porque el Cordero es su Lumbrera. Y por encima del Cordero estará el Padre, el cual 
es el Logos, Dios, la gran Luz, la Luz Eterna que brillará un poco más arriba del Trono. Y 
Jesús no estará en el Trono de Su Padre, El estará en Su Trono. Y el Padre hará 
sombra sobre el Hijo, lo cual el Padre y el Hijo serán Uno. “Y mientras aún hablan, 
responderé Yo. Antes de que ellos puedan pensar, Yo estoy pensando por ellos”. 
Correcto. Y Jesús entregará una edad perfecta, perfecta a un… al perfecto Dios 
viviente, (“Jesús entregará a Dios”. Así que Jesús no es Dios) que El redimió y la entrega 
al Padre. 
 
Note que el hermano Branham ahora llamó a Dios de “Logos”, y al mismo tiempo hizo una 
clara distinción entre Dios y Su Hijo, llamándolo de “Cordero”, mostrando que él no hizo a 
Dios y Su Hijo el mismo Ser y la misma Persona, aunque en distintas ocasiones los llamó 
de “Logos”, entonces, el hermano Branham no estaba predicando la misma enseñanza 
del grupo solo Jesús. 
 
Como dijimos, la palabra “logos” significa “pensamiento expresado”. Vea cómo el hno. 
Branham lo explicó: 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia p. 164-165 
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En San Juan 1:1 dice: “En el principio era el Verbo”. La raíz de donde viene nuestra 
traducción „Verbo‟, es „Logos‟ que quiere decir „el pensamiento o concepto‟. Tiene el doble 
significado de „pensamiento‟ (palabra pensada) y „expresión‟. (Palabra hablada) Ahora, un 
„pensamiento expresado‟ es una „palabra o palabras‟. ¿No es eso maravilloso y hermoso? 
Juan dice que el concepto de Dios fue expresado en Jesús. (Es decir, cuando el Hijo fue 
engendrado, manifestó a Dios) Y Pablo dice la misma cosa: Dios, habiendo hablado 
muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en 
estos postreros días nos ha hablado por el Hijo (Logos), (Vea aquí el hno. Branham re-
identifica el Logos como el Hijo de Dios que fue engendrado antes de la creación) a Quien 
constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; (Dios creó todas las 
cosas a través de Su Hijo Jesucristo, lo que significa que Él tuvo una preexistencia, 
porque Su Hijo fue engendrado para crear aquellas cosas que Él mismo heredaría más 
tarde) el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, (El 
Hijo era el reflejo de la imagen y la Persona de Dios) y quien sustenta todas las cosas con 
la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio 
de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas. Hebreos 1:1-3 Dios se 
expresó en la persona de Jesucristo. (O en otras palabras, la Persona de Jesucristo 
expresó la Persona de Dios mismo) Jesús era la Imagen Expresada de Dios. San Juan 
1:14 nos dice, “Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros…”. La sustancia 
misma de Dios fue hecha carne y habitó entre nosotros. 
 
Entonces, la sustancia que el Hijo estaba mostrando no podía ser otra cosa que la que 
era Dios. No era una segunda sustancia en manifestación, sino la misma sustancia que el 
Padre, ya fuera en carne o en forma de Logos. 
 
Pero para el hermano Branham, Dios puede ser visto como el Logos que dio origen al 
Hijo, que también se llama Logos porque es una parte de Dios que salió de Sí mismo en 
el principio. 
 
¿Quién es Dios? (15/08/1950) § 16 
Así que Él primero fue Dios, Jehová. Y de Él salió… Sólo imaginemos ahora como un 
pequeño drama de modo que Uds. puedan entenderlo. Veamos saliendo del espacio 
donde no hay nada, imaginemos una Lucecita blanca, una Lucecita mística, como un 
Halo. Y ese era el Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios 
que salió del seno del Padre. Eso fue lo que era en el principio era la Palabra, y la 
Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó 
entre nosotros. En el principio era Dios. Y entonces de Dios salió el Logos, una parte de 
Dios que salió de Dios. 
 
Entonces, cuando el hno. Branham llama al Hijo de Logos, es porque no solo está 
haciendo lo mismo que hizo Juan, sino también para mostrar que el Hijo era el 
pensamiento expreso de Dios. 
 
El hermano Lee Vayle una vez leyó y explicó este mismo sermón del hermano Branham a 
su congregación: 
 
Deidad Nº. 3 (06/11/1999) § 37 – Lee Vayle 
“En el principio era Dios…”. (Aquí está citando el mensaje ¿“Quién es Dios?” del hermano 
Branham) ¿Qué salió de Dios? Un Logos. (Es decir, un pensamiento que se expresó en 
la forma de la Palabra hablada) Y entonces llegó a ser carne. ¿Qué llegó a ser carne? 
Dios llegó a ser carne. ¿Cómo Él llegó a ser carne? A través del Hijo. Ahora observe: … 
En el principio era Dios. Y entonces fuera de Dios vino el Logos, una parte de Dios que 
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salió de Dios.  Ahora vea, lo que él dijo, “Una parte de Dios que salió de Dios,” un 
Logos. Él está hablando sobre esa Luz. Así por consiguiente, usted ve la idea expresada 
perfectamente: Yo voy a llegar a ser un padre; Yo quiero a este Hijo; él es muy necesario 
para mí, asi que deben conseguir en esto la manera muy particular.” Y cuando él viene 
adelante, él es formado. Y no hay nada que formar fuera excepto a Dios Mismo, sólo 
como cuando un bebé viene, cuando la esperma y el huevo están allí, no hay nada más 
que la madre. Eso es todo. Y claro ella tiene que comer, y ella tiene que ser sostenida, y 
así sucesivamente. Pero Dios no tiene que aun ser sostenido.  Así que Él da nacimiento a 
este Hijo lo cual es el Logos. Porque Él quiso a un Hijo, un Hijo es lo que Él consiguió, y la 
Luz estaba alrededor de Él, allí lo exterior y lo interior eran perfecto; del amoroso Dios 
omnisciente, omnipotente, nosotros tenemos al Hijo. 
 
Entonces, antes de la fundación del mundo, Dios engendró a Su Hijo, el Logos que salió 
de Dios, para ser un reflejo de lo que había pensado en la eternidad. 
 
Deidad Nº. 3 (06/11/1999) § 32 – Lee Vayle 
El Hijo es un Logos. Si él no es un logos, usted digame lo que él es.  “Bien, él podría ser 
un pollo.” ¿Bien, Dios tendría una idea para tener un pollo? ¿No. Una idea para tener un 
caballo? No. Él tuvo un Hijo. Entonces la idea para tener un Hijo ya estaba en Dios, capaz 
para tener un Hijo, y Él dio nacimiento a Su Hijo. Ese es un Logos. 
 
Es decir, un pensamiento expresado. 
 
Deidad Nº. 3 (06/11/1999) § 38 – Lee Vayle 
Ahora muy vagamente, usted podría hacer que una teofania en las mismas tierras que 
Jesús era nada más que una parte de Dios. Como la pregunta vino a Hno. Branham, 
escuche: “Cual es la diferencia entre Dios y Jesús?” Él dijo, “No hay ninguna diferencia, 
excepto que los hijos tienen principios.” [regresa a la pizarra:] Asi que aquí nosotros 
tenemos ahora, nosotros tenemos al Dios Todopoderoso, y aquí esta el Grande antes de 
todos los principios. Ahora el Hijo viene adelante. Aqui esta el Hijo, y él esta en una Luz-
aquí una luz. Y Él realmente es una parte del Omnipotente Dios, y Él es el Hijo. Ahora 
eso tiene que ser un Logos. (Y si el Hijo es el Logos que salió de Dios como parte de Él, 
entonces eso es porque Dios también es Logos). Y al mismo tiempo, él no es nada más 
que una parte de Dios el cual es todo lo que él es.  (Es decir, solo porque Jesús es 
Logos no significa que Él es Dios mismo, sino una parte de Él que expresa todo lo que 
Dios es). Hay un pedazo corto y grueso de Dios, una parte de Dios. Éso es una 
teofania, Pero la teofania y el logos realmente no son la misma cosa. Hno. Branham 
iguala a la teofania a lo que es una forma del Espíritu. Pero cuando usted usa la palabra 
'teofania', usted tiene dos palabras: 'Theo', 'theos' el cual es Dios y 'phanero' lo cual es 
mostrar adelante. En cierto sentido ése es Jesús, y él muestra a Dios, absolutamente, 
adelante. “Él que me ha visto a mi, ha visto al Padre.” Ningún problema. Pero usted no 
puede llevar eso todo el tiempo. Usted tiene que tener mucho cuidado. 
 
La Simiente de Discrepancia Nº. 30 (31/03/1996) – Lee Vayle 
Jesús era ciertamente un Logos, al igual que el Padre. Cualquier manifestación real de 
la Palabra es Logos, no puedes alejarte de esso. 
 
Ahora, cuando el Hijo fue engendrado y vino a la manifestación, ese era un Ser diferente 
de Dios, aunque Dios estuvo en ese Hijo todo el tiempo, porque son inseparables. 
Entonces, cuando el Logos salió de Dios, tienes un nuevo Ser que acaba de ser 
engendrado por Su Padre, aunque ese mismo Padre también está en ese Hijo, pero eso 
no lo convierte en el “Dios el Hijo”, o Dios en un oficio de “Hijo”, pero es Su manifestación 
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visible de todo lo que Él es. Dios es el Espíritu invisible, y en Su Hijo, el Espíritu de Dios 
se hizo visible. Entonces, el Hijo que era el Logos que salió de Dios, era también al mismo 
tiempo el Espíritu Santo en manifestación, pero no el propio Espíritu. Cuando Dios en la 
forma del Espíritu Santo se movia sobre la faz de las aguas en Gn 1:3 y dijo: “Sea la luz”, 
Él estaba en la forma visible de la teofanía de Su Hijo. 
 
Como hemos visto, el hermano Branham dijo que el Hijo de Dios antes de ser engendrado 
y manifestado como un Logos, era un pensamiento que ya estaba en la mente de Dios 
desde antes de la fundación del mundo, y cuando ese pensamiento fue expresado, fue la 
Palabra de Dios siendo expresada. Y como fuimos escogidos en Él, es decir, en Su Hijo, 
entonces, estábamos en la mente de Dios junto con Su Hijo, con la diferencia de que Él 
apareció mucho antes que nosotros, pero somos tan parte de la Palabra como lo fue 
también el Hijo. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia p. 151-152 
Entonces llegamos a Jesús, el LOGOS. (Vea aquí que el Hermano Branham llama al Hijo 
de “Logos” nuevamente. Desde 1957 esta alternancia se ha vuelto muy común en su 
enseñanza). El era el completo y perfecto PENSAMIENTO expresado y llegó a ser 
conocido como la Palabra. Eso es lo que ES y para siempre SERA. Ahora dice que “El 
nos ha escogido EN EL (Jesús) desde antes de la fundación del mundo”. Eso quiere decir 
que estábamos allí CON El en la mente y en los pensamientos de Dios antes de la 
fundación del mundo. (En la mente de Dios estábamos con Su Hijo Jesucristo) Eso da 
una calidad ETERNA a los escogidos. Ud. no se puede apartar de eso. 
 
Entonces, si el Hijo expresó la Palabra, eso significa que la Palabra solo se conoce a 
través de Él. Pero esa Palabra no tiene una naturaleza o esencia diferente a Aquello en el 
que se manifestó, y lo que el Hijo manifestó fue algo que es eterno, aunque ese Hijo tuvo 
un principio. El Hijo no es eterno, pero lo que se manifestó a través de Él es eterno. No 
fue el pensamiento expresado lo que tuvo un comienzo, sino la manifestación de ese 
pensamiento mismo. El pensamiento es Dios mismo, porque como dijo el hermano 
Branham, los pensamientos de Dios son tan eternos como Dios. 
 
Entonces, con eso, podemos ver que el Hijo se confunde con Dios mismo, porque Él es 
de la misma naturaleza eterna que Dios y de Su misma sustancia. Entonces, si el Hijo es 
un Logos, Dios también debe ser un Logos, con la diferencia de que Dios no es un 
pensamiento que estaba en la mente de otro, como lo fue Su Hijo, sino que Dios mismo 
es la fuente y el origen de lo que Sus pensamientos expresaron. 
 
Pero como puede ver, a pesar de que el hermano Branham llamó de manera variable 
tanto al Hijo como a Dios de “Logos”, él no estaba haciendo que ambos fueran el mismo 
Ser. Los primeros padres de la edad de Éfeso no tuvieron ningún problema en llamar a 
Jesús de “Dios”, sin hacer el mismo tiempo del Hijo Dios mismo o un segundo dios menor. 
Fue solo a partir de la era de Esmirna que se crearon varias doctrinas para confundir y 
barajar todo. 
 

El Logos Según la Teología de la Unicidad de Calisto 
 
En el estudio “La sinagoga de Satanás”, mostramos las ideas de Noeto expuestas por el 
apologista Hipólito de Roma. Noeto fue lo que primero enseñó que Dios y el Hijo eran el 
mismo Ser, alrededor del año 185 d.C. 
 
Hipólito - Refutación de Todas las Herejías - Libro IX; Capítulo 5 
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Ahora, que Noeto afirma que el Hijo y el Padre son lo mismo, nadie lo ignora. Pero 
hace su declaración de esta manera: “Cuando, de hecho, el Padre no nació, todavía era 
un Padre de estilo justo; y cuando le agradara la generación, habiendo sido engendrado, 
Él mismo llegaría a ser Su propio Hijo, y no otro”... 
 
Sin embargo, el Papa Calisto, discípulo de Noeto, fue quien primero dijo que el Logos 
(Hijo de Dios) y Dios, el Espíritu Santo, eran el mismo Ser. 
 
Hipólito - Refutación de Todas las Herejías - Libro IX; Capítulo 5 
Y el mismo Calisto también produjo una herejía y derivó sus puntos de partida de estos 
noetianos - (Calisto intentó hacer algunas pequeñas modificaciones, una especie de 
unicidad personalizada) en la medida en que reconoce que solo hay un Padre y Dios, el 
Creador del universo, y que de este (Dios) se habla y se le llama por el nombre del Hijo, 
aunque en esencia es un solo Espíritu. Porque el Espíritu, como la Deidad, no es, dice, 
ningún Ser más que el Logos... 
 
Calisto fue uno de los primeros en enseñar que el Logos era Dios mismo. Esto fue en el 
final del siglo II y comienzo del siglo III. O sea, en los primeros dos siglos de la fe cristiana 
nadie había enseñado que el Logos era Dios mismo. Entonces, cuando Ud. vea al 
hermano Branham llamando a Dios también de “Logos”, debe tener mucho cuidado, 
porque eso no significa que él estaba predicando la misma enseñanza unitaria de Noeto y 
Calisto. 
 
Calisto enseñó que el Logos, el Hijo y Dios serían la misma Persona. Sin embargo, 
aunque el hermano Branham también llamó a Dios de “Logos”, no hizo a Dios el mismo 
Hijo que salió de Él después de haber engendrado antes de la creación. Pero para una 
mente inexperta, estas cosas se confunden. 
 
Como prueba de ello, me llamó la atención una secta del mensaje en São Leopoldo-RS, 
acá en Brasil, que difundió publicaciones en las redes sociales con el siguiente título: “El 
Espíritu Santo y el Logos (Hijo de Dios) son el mismo Dios y Padre”. Ellos afirman no ser 
unitarios, sin embargo, esta fue exactamente la misma Unidad enseñada por Calisto, 
discípulo de Noeto, quien creía que el Hijo, el Logos que salió de Dios en el principio, era 
Dios mismo en un oficio. En esa misma publicación, la secta referida usó un sermón del 
hermano Branham para probar que el Hijo es Dios mismo, lo cual quiero mostrar aquí: 
 
Un Juicio (27/04/1964) § 75 
Pero luego en la edad de la iglesia, Él se llama Hijo de Dios. (Se refiere a un título) 
Ahora, cualquiera sabe que Dios es un Espíritu. ¿Es correcto esto? [La congregación 
dice, “Amén.”—Ed.] Y el Espíritu Santo es el Hijo de Dios. Él es sobrenatural. Hijo del 
hombre era un profeta, un hombre; David era un rey; pero Dios es un Espíritu. Y en la 
edad de la iglesia, Él está revelado como Hijo de Dios. Nosotros creemos esto. Si uno 
no cree que Él es el Hijo de Dios, Usted está perdido. 
 
Pero estas palabras pronunciadas por el hermano Branham se usan fuera de contexto, 
tanto por esta secta como por otros grupos Unitarios. Lo que el hermano Branham está 
diciendo aquí no es que el Hijo de Dios, que ahora está sentado en el cielo, fue el mismo 
Dios que lo engendró. El hermano Branham aquí está exponiendo su enseñanza sobre 
los tres títulos de “Hijo” que Dios usará. Cuando Dios estaba en la carne de Su Hijo, usó 
el título de “Hijo del Hombre”; ahora en la dispensación del Espíritu Santo, que son las 
edades de la Iglesia, Dios está aquí usando el título de “Hijo de Dios”, y nuevamente 
cuando Se encarna en Su Hijo en el Milenio, todavía usará un tercer título que será “Hijo 
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de David”. Entonces, usar este texto para demostrar que el Hijo es Dios mismo es una 
señal de analfabetismo funcional, por no saber interpretar un texto, además, por supuesto, 
de un falso adiestramiento de la Palabra. 
 

Todos Somos Parte de Dios y de Su Palabra 
 
Entonces, podemos entender mejor de todo esto, que Jesús solo pudo conocer y revelar 
la Palabra, porque Él mismo era parte de Ella. Y de la misma manera, para que los hijos 
de Dios conozcan (“ginosko”) la Palabra (Logos) de Dios, es necesario ser parte de esa 
misma Palabra, lo que significa que todos los que fueron engendrados por la Palabra de 
Dios debe ser un logos, como Dios mismo. Y así fue como el hermano Lee Vayle también 
enseñó. 
 
La Fe Perfecta Nº. 6 (26/08/1987) – Lee Vayle 
Pero notarán lo que él dijo allí, citando para usted y a mí: “Si permanecéis en Mí y Mi 
Palabra en vosotros”, entonces sabréis quiénes sois. Es decir, si estás permaneciendo 
con esta Palabra y estás permaneciendo con Cristo, la Palabra revelada, el Logos... En 
otras palabras, el Rhema y el Logos se han unido, y estás con Él. Entonces sabes quién 
es Ud. Eres un logos; eres un rhema-logos identificado, o un rhema identificado con 
logos en el sentido de que estás estrictamente con esta Palabra aquí en esta hora, y Dios 
te la identificó. 
 
Deidad Nº. 1 (02/10/1999) § 45 – Lee Vayle 
Realmente, según mi argumento, usted y yo somos “logos” ¿ve? 
 
La Revelación de Dios Nº. 7 (16/10/1985) – Lee Vayle 
¿Qué es evidencia? Es absolutamente Dios. Este es el Logos. Que es la Palabra que 
cobra vida; ahí está en manifestación, ahí está en evidencia. Entonces la Palabra... 
entonces la Palabra en William Branham, William Branham a su manera es un logos 
así como nosotros, a nuestra manera, somos logos. 
 
Identificación Nº. 11 (04/07/1999) – Lee Vayle 
Jesús, nacido de María, se convirtió en el espejo perfecto de Dios; Dios podía reflejarse a 
Sí mismo a través de Él. Él era el Hijo Unigénito, no revelándose a Sí mismo, sino al 
Padre, y al hacerlo, Se reveló a Sí mismo. Vayamos a 1 Juan 1, y aquí dice: 
“Lo que fue desde el principio, lo que oímos, lo que vimos con nuestros ojos, lo que vimos 
y nuestras manos tocaron la Palabra de vida”. 
Ahora lo hicieron. Eso no es Dios. Miraron dentro de la carne y a través de la carne y lo 
que se hizo. Viste a Dios, pero nadie puede ver a Dios y vivir. Así que Dios estaba en el 
Hijo, velado en el Hijo. Y ellos trataron con este, y Él era la Palabra de Vida, porque Él es 
parte de Su Padre. Por eso Dios puede ser Logos, y el Hijo puede ser Logos, y es 
por eso que tú y yo también somos Logos. Logos es solo una palabra extraña y 
sencilla que simplemente significa “la expresión de lo que se encuentra allí” y debe 
contener lo que se encuentra allí. 
 
Entonces, si somos hijos de Dios, tiene que haber algo en nosotros que refleje lo que Dios 
es. Y si somos logos, también somos parte de Dios y Su Palabra, como lo es Su Hijo 
Unigénito. Toda la Esposa de Cristo es parte de la Palabra, parte del Logos. 
 
La Palabra Hablada es la Simiente Original (18/03/1962) § 144 
Pero Él no podía tomar a la iglesia. Él no podía matar a los elegidos. Él no puede tomar 
su vida porque usted es parte de Él. Usted es la Palabra. La Palabra está en usted. 
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Ella se ha manifestado a Si Misma, probándose a Si Misma: amor, gozo, paz, paciencia. 
Todas las Palabras de Dios, usted cree cada una de Ellas: Dios obrando a través de 
usted. Fíjese, usted es parte de la Palabra la cual es Cristo. Y somos enseñados que Él 
es la Palabra y somos carne de Su carne y hueso de Sus huesos. Allí lo tiene. Ahora 
estamos llegando a algo. 
 
A medida que la Palabra de Dios habita en Cristo, Él se convierte en “Dios” para Su 
Iglesia y para todos los que permanecen en la Verdad. 
 
Shalom (19/01/1964) § 41 
Dios es un Dios celoso. El es celoso, y El quiere que Su esposa sea pura. El la quiere 
virgen, casta. Nada del mundo en ella, absolutamente nada; completamente Su Palabra, 
parte de El. Nosotros debemos ser parte de la Palabra. No parte del credo; ¡parte de 
la Palabra! No parte de la iglesia; ¡parte de la Novia! La iglesia es condenada, ya 
sabemos eso, ella pasa a la oscuridad de afuera, pero la Novia sube. 
 
Cada época produjo sus propios hijos de Dios. Por tanto, cada uno en su tiempo, fue 
parte de Su Palabra. 
 
El Lugar Escogido Por Dios Para la Adoración (20/02/1965) § 51 
Acabamos de estudiar las Siete Edades de la Iglesia, mostrando que Dios mantiene todas 
las siete edades de la iglesia en la Palabra. Porque cada edad de la iglesia produjo una 
parte de la Palabra. Y cuando la produjeron, y vieron la Luz… 
 
Sin embargo, no podemos ser parte de una Palabra de una edad pasada. Solo 
demostramos ser parte del Logos cuando aceptamos la Palabra para nuestro día. 
 
El Futuro Hogar del Novio Celestial y la Novia Terrenal (02/08/1964) § 501 
Sí, llegar a ser parte de la Palabra, parte de la Palabra de hoy. No pueden ser parte de 
la Palabra del día de Moisés; esa parte ya ha sido completada, esa era los pies. Estamos 
en la Cabeza ahora. Este es Cristo. No es el tiempo de los brazos, allá en Lutero, no. Este 
es el tiempo de la Cabeza. Cristo, la Piedra Principal, viene al Cuerpo. 
 
La Esposa, siendo parte de la Palabra, también es parte del Esposo, teniendo el mismo 
Espíritu y la misma naturaleza que está en Cristo. 
 
Identificada Obra Maestra de Dios (05/12/1964) § 196 
Yo creo, Padre, que la Novia debe de ser parte del Novio. Ella debe de ser igual que 
el Novio, porque ella es parte de Él. Ella nunca, nunca puede ser Su Novia hasta que 
ella se vuelva parte de Él. Y esto es una parte de la Palabra, hoy, que dice que Él es el 
mismo ayer, hoy, y por los siglos. 
 
Es a través de la Esposa que Cristo se manifiesta hoy, ya que Ella es parte de Su Esposo. 
 
El Lugar de Adoración Provisto Por Dios (25/04/1965) § 185 
Bueno, tiene que ser (¡aleluya!), tiene que ser, hermano, en algún lugar está la Palabra 
manifestada de Dios para hoy. Y es lo mismo, porque Él habló de estos días y dijo lo que 
acontecería en estos días. Él ya nos ha dicho. Nosotros sabemos lo que va a acontecer. Y 
lo vemos siendo manifestado en Ud., entonces Ud. está en la Iglesia de Dios. Fuera de 
eso, Ud. mismo podría llamarse: “metodista, bautista” o cualquier otra cosa, pero nunca 
funcionará. Hubo solamente un lugar de encuentro, que fue en Cristo Jesús. ¡Oh!, hoy, 
¡oh, cómo me gustaría a mí que todos vieran eso hoy, vieran cómo entrar, al ser 
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bautizados! La Novia es parte de Su Esposo. La Iglesia es parte de la Palabra, la 
manifestación. 
 
Todos somos pensamientos expresados de Dios. No tuvimos una preexistencia, pero 
estábamos en la mente de Dios en la forma de Sus atributos y Su Palabra. Sin embargo, 
nadie puede ser parte de la Palabra, incluso si está predestinado a serlo, hasta que nazca 
de nuevo. 
 
No Te Apoyes en Tu Propia Prudencia (20/01/1965) § 60 
Y un cristiano nacido de nuevo del Cielo, él es parte de esta Palabra. Correcto. A otra 
madre él no seguirá. El es parte de la Palabra. El se queda con la Palabra. “Si la trompeta 
diere un sonido incierto, ¿quién puede prepararse para batalla?”, dijo Pablo. [1 Corintios 
14:8] El conoce el sonido de la Palabra. Fíjense como—como es esto, la mano 
predestinada de Dios siguiéndolos siempre. El sabe que él fue ordenado, y que está en la 
Verdad del Evangelio. El sabe que nació por el Espíritu de Dios. El sabe que el Espíritu de 
Dios no puede negar la Palabra de Dios, por lo tanto a un extraño él no seguirá. 
 
Creyéndole a Dios (24/02/1952) § 35 
Usted tiene un alma, aparte de sus sentidos. Dios nunca le dio esos sentidos para que 
confiara en Dios con ellos. Dios le dio de Su Espíritu para que confíe, usted confiará. Su 
sentido es solo para contactar; ver, gustar, sentir, oler y escuchar. Pero a usted, a usted 
mismo, es ese espíritu que vive en usted. Y cuando eso ha sido regenerado y el viejo 
hombre muere, y el nuevo hombre nace de nuevo, esa es una parte de Dios; entonces 
Ud. llega a ser un hijo de Dios, descendencia del Creador. Entonces Ud. puede creer las 
cosas imposibles, porque Ud. está hecho del Dios obrador de milagros. Usted es una 
parte de Él. 
 
Esto significa que si también somos Logos, es porque debemos tener algo intrínseco en 
nosotros que nos hace parte de Dios y de Su Palabra, como lo es Su Hijo. 
 
Liderazgo Nº. 8 (31/07/1994) – Lee Vayle 
¿Piensas por un minuto que Jesús, llamando a las ovejas, está usando cualquier cosa 
menos que la Palabra de Dios? Nunca menosprecies a Elohim, hermano y hermana, 
pensando que le estás haciendo un favor, dividiéndolo en tres dioses o convirtiéndolo en 
un solo Jesús. No llegarás a ninguna parte. ¿Ve? Este es el secreto de la enseñanza del 
hermano Branham en los “Siete Sellos”. Ellos no se estaban dando cuenta. Él no es un 
solo Jesús... en absoluto. Tampoco es un trinitario. Él explicó Quién era Él: esa Luz que 
salió era un Logos, pero todavía era el Hijo de Dios. Y recuerde, si Ud. va a ser el Logos, 
Ud. debe contener algunos de los elementos esenciales de lo que está aquí. 
 
Toda la Esposa reunida se manifiesta como parte de la Palabra porque lleva consigo los 
genes de Dios. 
 
El Unico Lugar Provisto Por Dios Para la Adoración (28/11/1965) § 263 
¿La piedra de corona clamando qué? “¡Gracia, gracia”! Ha pasado de la muerte y de los 
credos, a la Palabra viva del Dios vivo. El único plan provisto por Dios para Su edad; Sus 
hijos en la edad de la Palabra vivificados por el Espíritu, como una chispa que ha sido 
encendida de algo para vivificarla; y ahora están sentados en lugares Celestiales (tiempo 
presente), ya vivificados y sujetos a toda promesa en la Palabra. Entonces, ¿qué hace 
eso? Uds., siendo parte de los genes de Dios, parte de la Palabra, otros también 
siendo parte de la Palabra de Dios, sentados juntos, manifiestan el Cuerpo entero de 
Cristo, porque no hay nada de levadura entre Uds. (Hermano Brown, ¿puede ver a lo que 
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El se está refiriendo?) Nada de levadura entre Uds., sólo la Palabra, sentados en lugares 
celestiales, en la puerta donde El ha puesto Su Nombre: Cristo Jesús. 
 
La Resurrección de Lázaro (29/7/1951) § 37 
Miren. Deidad… Yo soy una parte de Charles Branham, porque nací de Charlie Branham, 
mi papá. Yo soy una parte de él. Tengo la frente como la de él. Mi cabello era como el de 
él. Soy un hombre pequeño como él. Soy igual en naturaleza como él, porque él es mi 
papá. Y si nosotros llegamos a ser en espíritu hijos de Dios, Deidad habita en el hombre. 
¡Aleluya! Entonces Ud. habla sobre ojos ciegos siendo abiertos. Ellos dicen que no hay 
nada imposible para Dios. Dios dice que no hay nada imposible con usted, si lo va a creer, 
no con Dios, con usted. Deidad en el hombre. El mismo Dios que estuvo allá atrás en la 
plataforma mítica de las eternidades, y que sacó mundos de Sus manos, y creó estas 
cosas, que le da a usted el privilegio de ser Su hijo, y Ud. es parte de Él. Y Dios mora en 
la humanidad, y el hombre mismo es Deidad. ¡Aleluya! Ahí lo tienen. 
 
Liderazgo (07/12/1965) § 150 
¿Pudieran imaginarse que Él los guiaría fuera de Su Palabra, la cual es Él? Y si Él es la 
Palabra y Ud. es parte de Él, ¿no será Ud. parte de la Palabra? La Palabra sobre la 
cual Dios quiere derramar las aguas de salvación hoy, para identificarlo a Él hoy; como los 
apóstoles lo identificaron, como Lutero, como Wesley, como la gente en aquellos días lo 
identificó a Él; esta es otra edad, ¡es la Palabra! La Palabra dijo que estas cosas que 
estamos viendo acontecer ahora, han sido predichas para acontecer en esta hora. Así 
que, acepte a Jesucristo y permítale a Él guiarle a Ud. a la Vida Eterna. 
 
Nadie que sea parte del Logos puede negar la Palabra. Por lo tanto, en este tiempo del fin 
cuando toda la Palabra ha sido revelada, la Novia debe aceptar toda la Palabra. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 178 
¿Cómo puede cualquier mensajero enviado de Dios creer solamente una parte de la 
Palabra y negar otra? El verdadero profeta de Dios en este último día proclamará 
toda la Palabra. Las denominaciones le odiarán. Sus palabras pueden ser tan ásperas 
como las de Juan el Bautista, quien les llamó víboras; pero los predestinados oirán y 
estarán preparados para el rapto. La Simiente Real de Abraham, con fe como la de 
Abraham, se aferrará a la Palabra juntamente con él, porque ambos son predestinados. 
 
Una vez hijos de la Palabra, esa misma Palabra madura gradualmente en el creyente, 
hasta que todos son un reflejo pleno del Logos, como lo fue Cristo. 
 
Cesamiento y Divorcio (21/02/1965) § 259 
El continuó revelando Su Palabra al Cuerpo, y vindicándose, igual, por Sí Mismo. Sus 
hijos comenzaron a parecerse más a El, porque el Cuerpo está llegando a madurez, o, se 
vuelven hijos de la Palabra, no hijos de la iglesia. ¡Hijos de la Palabra! Y la Novia será 
una Dama muy hermosa de la Palabra, no adulterada, no habiendo sido tocada por 
organización humana, ni teorías humanas. Ella será puramente la Novia de la Palabra, sin 
adulteración. Amén y amén. Ojalá que allá por todas las conexiones telefónicas puedan 
captar eso. Ella será la hija impregnada de Dios. 
 
Es precisamente porque somos parte de la Palabra que podemos salir victoriosos, incluso 
en medio de las pruebas, sin temer a nada. 
 
Muéstranos al Padre y nos Satisfará (10/06/1953) § 90 
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Y entonces yo iba por la carretera, subiendo por la carretera (yo había recibido el Espíritu 
Santo) llorando, subiendo por la carretera. Y el Sr. Issler, era nuestro senador del estado 
de Indiana, vino y puso su brazo alrededor de mí, detuvo su carro y se bajó (Dios bendiga 
su corazón) puso su brazo alrededor de mí y dijo: “Billy, ¿qué tal de esa religión del 
Espíritu Santo ahora?” Yo dije: “Es tan buena ahora mismo como siempre lo ha sido, y 
hasta mejor”. Aleluya. Ahora, él dijo: “¿Tú todavía le crees a Él?” Yo dije: “¿Cómo podría 
yo no creerle a Él? Él es parte de mí, y yo soy parte de Él. Yo no podría negarme a mí 
mismo. Él es parte de mí”. Y eso es lo que Él es. 
 
Aquellos que son parte de la Palabra pueden ver a Dios moviéndose entre ellos con 
señales y prodigios. 
 
Contendiendo Ardientemente Por la Fe Que Ha Sido Una Vez Dada a los Santos  
(14/06/1953) § 23 
Y luego usted toma las cosas, y quiere ver el mover de Dios, y ver a Dios moviéndose; 
porque Ud. es Su hijo, y está hecho a Su imagen, y Ud. ha nacido de Su Espíritu. Ud. es 
una parte de Él. Y luego tiene fe para cualquier cosa. Amén. 
 
Él Juró Por Sí Mismo (12/12/1954) § 57 
Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que creen: En Mi Nombre echarán fuera 
demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa 
mortífera...; sobre los enfermos pondrán sus manos y sanarán”. Jesús dijo eso. Bueno, él 
ha llegado a ser parte de El. Sí, señor. Dios está en el instante para liberar. El abrirá un 
camino. Cuando no hay camino, El abrirá un camino. Y cualquier hombre que cree en El, 
cree la misma cosa. El lo tiene que creer. El es parte de Dios. El es linaje de Dios. El es 
un hijo de Dios, o una hija de Dios. Y él no puede hacer nada más, porque Dios está con 
él. El es sencillamente una porción de Dios 
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